

**BASKET****Cholet 2<sup>e</sup> du tournoi  
d'Alexandrie (Égypte)**

Cholet-Basket, qui jouait hier soir à Trémentines contre Challans, avait une belle excuse à faire valoir pour expliquer sa fatigue : l'équipe choletaise revenait d'un voyage de 27 heures en provenance d'Alexandrie (Égypte), où elle avait disputé une série de matches. Cholet a pris la deuxième place du tournoi derrière l'équipe espoirs d'Égypte contre qui le C.B. a perdu de 13 points, mais devant Oxford (victoire par 15 points d'écart) et aussi devant l'équipe nationale égyptienne, que les Choletais ont battue d'un point.

*En terre égyptienne***Cholet-Basket a brillé**

**CHOLET.** — *Fatigués mais enchantés, les basketteurs de Cholet-Basket ont retrouvé la terre choletaise après avoir été ovationnés par un nombreux public égyptien de connaisseurs et terminé deuxième au tournoi d'Alexandrie.*

*Le premier soir, après vingt-sept heures de voyage, les Choletais, chez lesquels manquaient Dominique Blanchard, Laurent Biteau et Jacques Lesur, mais renforcés par l'étudiant américain Thomas Gooden (un des éléments des Invaders venus rencontrer Cholet-Basket pour leur premier match de préparation), s'inclinèrent devant la sélection « Espoirs » égyptienne (moins de 22 ans), vaincus par la fatigue plus que par la qualité du jeu.*

*Après avoir mené en première mi-temps avec un écart de deux points, les Français eurent un trou d'une dizaine de minutes en deuxième période, ce qui permit aux « Espoirs » nationaux de gagner de 13 points.*

*A la deuxième rencontre, contre l'Université d'Oxford, les Choletais menaient 48-26 à la mi-temps pour, ensuite, facilement l'emporter d'une vingtaine de points.*

*La finale fut jouée lundi soir, juste avant le départ d'Alexandrie. Cholet-Basket prit sa revanche du match disputé en France contre cette même équipe nationale. Après avoir mené de 16 points, les Choletais conservèrent l'avantage en terminant, sous les applaudissements des Égyptiens, sur le score serré de 70-69.*

*En résumé, les Choletais ont profité de ces matches pour progresser. Quant on pense qu'en cinq jours, ils eurent quatre entraînements et trois matches, cela ne leur laissait guère de temps pour les excursions. Ils sont rentrés enchantés. Pour beaucoup, c'était le baptême de l'air et le premier dépaysement.*

*En plus d'une coupe, chaque acteur reçut une médaille commémorative.*

**LE TOURNOI D'ALEXANDRIE****Cholet basket sur le podium**

**CHOLET.** — Les Choletais de J.J. Kériquel, malgré les fatigues d'un long voyage et le bouleversement que constitue la découverte de l'Orient (température, bruit, etc) se sont fort bien comportés au tournoi international d'Alexandrie.

Ils ont probablement profité de l'absence de l'équipe de Yougoslavie, forfait, mais ont réussi un match splendide dans la salle de six mille places du complexe olympique local face à l'équipe nationale. Cette victoire leur devait d'obtenir une seconde place méritoire sur l'ensemble du tournoi disputé par des températures de 30°.

**Judi 9 septembre :** équipe nationale d'Égypte bat Université d'Oxford, 87-58.

Égypte 2 (moins de 22 ans) bat Cholet basket 77-64.

**Samedi 11 :** Cholet basket bat Oxford 81-64.

Égypte 2 bat équipe nationale d'Égypte 74-72.

**Lundi 13 :** Égypte (moins 22 ans) bat Oxford 82-41.

Cholet basket bat équipe nationale d'Égypte 70-69.

**Classement.** — 1. Égypte (moins 22 ans) ; 2. Cholet basket ; 3. Équipe nationale d'Égypte ; 4. Université d'Oxford.